
 

 

 

２年生になって初め 

 

 

 

 

 オライオン先生からの当日みなさんの活躍を見ての感想です。最近授業で

学習した表現を使って伝えてくれました！！ 

６月３日、天候にも恵まれ、体育大会を無事に行うことができました。

今年度は、無観客での開催、また大声での応援を禁止と去年より制約があ

りましたが、みなさん精一杯力を出し切っていました。応援を拍手でして、

会場を盛り上げていましたね。 

この体育大会に向けてクラスで作戦を立て、学年練習等で練習を重ね、

本番を迎えました。本番では、作戦通りうまくいったものもあれば、予想

外の結果に悔しい思いをしたものもあったことでしょう。でも、本番後の

みんなの「やりきった！」という清々しい笑顔が、とても印象的でした。

どのクラスも、それぞれの個性を生かしながら、みんなで団結できた体育

大会となりました。今回の経験を、学校生活に生かしていきましょう。 

 

大事なお知らせ 

 体育大会が終わったところですが、来週から期末テスト２週間前です。

範囲の発表が行われる前でも、大体の範囲の検討はつくと思います。期末

テストは、科目が増えます。しっかりと計画して学習を進めておきましょ

う。 

学年通信 

『なかま』 

四日市市立三滝中学校 

第２学年 第５号 

202１.0６.4 

2 年生代表として選手宣誓

の大役を果たしました！ 

 

 

男子 800ｍ 

2 年生記録更新！ 

男子 100ｍ 

2 年生記録更新！ 

男子選抜リレー 

2 年生記録更新！ 

26 年ぶり！！！ 

   

 


